



Diese beiden hübschen Kerle hier heißen Fred und Eli, beide wurden durch Hunde aus dem Süden vermittelt. Neulich sind sie sich durch Zufall beim Gassi begegnet.

Zitat der glücklichen Besitzer:

*"Liebe Familie Frank-Eberle,*

*Heute haben wir im Wald eine sehr nette Hündin getroffen. Zufällig auch vermittelt durch Hunde aus dem Süden... Davon musste ich jetzt unbedingt mal ein Bild und liebe Grüße schicken. Wir sind sehr dankbar für unseren Fred. Er ist so ein toller Hund (der Beste, den wir je hatten*

*Liebe Grüße [...]"*

Suchen Sie auch einen so tollen Hund, wie Fred und Eli es sind? Dann melden Sie doch ganz unverbindlich bei uns!